

**Presseinformation**

**Heidenheim, 15. Februar 2022**

## **Kreissparkasse fördert den Skiclub Heidenheim**

Der Skiclub Heidenheim wird seit vielen Jahren seitens der Kreissparkasse Heidenheim unterstützt. Nun spendete das Geldinstitut den Wintersportlern erneut 400 Euro für die Siegerpokale im Rahmen der Meisterschaften.

Darüber hinaus unterstützte die Kreissparkasse Heidenheim den Skiclub Heidenheim für die Ausrichtung der Baden-Württembergischen Schülermeisterschaften.

Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, unterstützt den Skiclub gerne: „Der Skiclub Heidenheim trägt seit Jahrzehnten zur sportlichen Vielfalt in der Region bei. Mit unserer Spende wollen wir dieses außerordentliche Engagement sowie die tolle Ehrenamtsarbeit der Vereinsfunktionäre unterstützen.“



Bildunterschrift: Pressesprecher der Kreissparkasse Heidenheim, Edgar Klaiber, überreicht Heidi Apetz, Vorsitzende des Skiclub Heidenheim, den symbolischen Spendenscheck.

Foto: Kreissparkasse Heidenheim

**Kontakt:**

Edgar Klaiber

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1535

E-Mail [edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de](mailto:edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de)

Web [www.ksk-heidenheim.de](http://www.ksk-heidenheim.de)